

Fakultas Biologi UGM dan NCU Memenangkan Hibah Joint Research dari Pemerintah Taiwan

Tuesday, 13 Maret 2018 WIB, Oleh: Ika



Fakultas Biologi UGM bersama Departemen of Life Science National Central University (NCU) Taiwan berhasil memenangkan hibah *joint reserach* dari Pemerintah Taiwan.

Dekan Fakultas Biologi UGM, Dr. Budi S. Daryono, M.Agr.Sc., mengatakan dana hibah riset yang diberikan Kementerian Pendidikan Taiwan berhasil diperoleh dengan mengajukan penelitian berjudul “Genetic and Functional Characterization of Two Divergent Prolyl-tRNA Synthetase Genes in *Bacillus thuringiensis*”.

Proposal penelitian diajukan oleh Prof Chien Chia Wang, Kepala Departmen Life Science National Central University, dan dua dosen Fakultas Biologi UGM yaitu Dr. Budi Setiadi Daryono, M.Agr.Sc., serta Arief Muammar, S.Si., M.Sc., sebagai kolaborator.

Budi menjelaskan nantinya penelitian akan lebih fokus dilakukan di Wang’s Lab, NCU, Taiwan. Selanjutnya, di pertengahan tahun, peneliti Fakultas Biologi UGM diundang ke NCU guna menindaklanjuti kerja sama yang telah dilakukan antara kedua institusi. Selain itu, juga akan dilakukan diseminasi hasil penelitian yang dilakukannya kepada sivitas akademika NCU.

“Kolaborasi ini merupakan tindak lanjut dari kunjungan yang dilakukan oleh Prof. Wang ke Fakultas Biologi Universitas Gadjah Mada di bulan Januari yang lalu,” katanya, Selasa (13/3) di Fakultas Biologi UGM.

Kunjungan tersebut merupakan upaya penajakan kerja sama dalam bidang akademik dan

penelitian. Kerja sama dalam bidang akademik direncanakan berupa kegiatan pertukaran mahasiswa dan staff, serta *sharing courses*. Sementara itu, di bidang penelitian kerja sama yang akan dilakukan nantinya dalam bentuk *joint proposal*, *research collaboration* dan juga *joint publication*. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Fakultas Biologi Sosialisasikan Hibah Publikasi Internasional dan Dosen Magang di LN](#)
- [Rektor UGM Kunjungi 6 PT di Taiwan](#)
- [Fakultas Biologi UGM Pererat Kerja Sama Dengan National Central University Taiwan](#)
- [Biologi UGM Tawarkan Enam Hibah I-MHERE](#)
- [Fakultas Biologi dan 4 Perguruan Tinggi Jepang Kerjasama Penelitian Biodiversitas Tropika](#)